



Varias tiendas en Cancún han comenzado a ofrecer remates de artículos navideños decorativos.

Un vendedor de artículos navideños, quien respondió al nombre de Roberto García Rodríguez, dijo que la venta de estos productos comenzó desde septiembre con descuentos significativos. Sin embargo, las ventas no han sido tan altas como se esperaba, con una disminución del 30% en comparación con el año pasado.

Ante falta de ventas

Ante baja demanda, comercios abaratan productos navideños

- Los descuentos van del 40 hasta el 70 por ciento en varias tiendas de Cancún

Por redacción DIARIOIMAGEN

Cancún. - En una decisión inusual para la temporada navideña, varias tiendas en Cancún han comenzado a ofrecer remates de artículos navideños decorativos. Esta medida se ha tomado debido a la baja demanda y a la necesidad de liquidar inventarios antes del fin de año, asimismo, para recuperar un poco más de la inversión que han realizado para esta temporada.

Un vendedor de artículos navideños, quien respondió al nombre de Roberto García Rodríguez, dijo que la venta de estos productos comenzó desde septiembre con descuentos significativos. Sin embargo, las ventas no han sido tan altas como se esperaba, con una disminución del 30% en comparación con el año pasado.

Es así que muchas personas están limitando sus compras navideñas a artículos esenciales como comida y ropa, dejando los adornos decorativos como una prioridad menor, lo mismo que otro tipo de regalos como juguetes o zapatos.

Para algunos comerciantes, los remates han sido una forma de atraer a más clientes y reducir el exceso de inventario. En algunos casos, los precios han bajado hasta un 70% en productos como adornos colgantes y figuras navideñas. A pesar de los descuentos, muchos negocios han visto una disminución en sus ingresos debido a la falta de

interés por parte de la población.

Los compradores han aprovechado los remates para adquirir artículos decorativos a precios reducidos. Mientras que, otros han mencionado que prefieren reutilizar adornos de años anteriores y solo comprar algunos nuevos para dar un toque diferente a sus decoraciones.

“Mucha gente esperó la quincena y el pago de aguinaldo, para realizar sus compras navideñas, las cuales se concentran en temas como la comida, la ropa, zapatos o pagar deudas”, lamentó el vendedor

en Cancún, y es que, adomar un pino navideño desde cero, puede costar hasta dos mil pesos.

Los adornos para el árbol de Navidad pueden costar desde 150 hasta 450 pesos. En el supermercado 12 adornos colgantes de árbol de Navidad rojos con guía corona Santa están en 298 pesos; y doce figuras navideñas colgantes para árbol de Navidad están en 241 pesos, o cinco piezas de árbol miniatura por 145 pesos.

Tiendas departamentales pueden pedir hasta mil pesos por una corona navideña, mientras que los

artículos de moda de personajes de películas o caricaturas, están arriba de los 500 pesos cada uno.

SIGUE LA PISTA DE HIELO EN PLAYA

La pista de hielo que se habilitó en la Plaza 28 de Julio, continúa en operaciones para que las familias puedan vivir la experiencia del patinaje en un ambiente auténtico y de manera gratuita.

La entrada a la pista de hielo que abrió sus puertas a niñas, niños, jóvenes y adultos y está operando de las 6 de la tarde a las 11 de la noche, durante el resto de la temporada decembrina, por lo que, las autoridades locales invitaron a las familias solidarenses a disfrutar de esta pista que se puso a disposición el deleite de todas y todos.

Se anunció que el sábado también estará operando al cien por ciento la pista de patinaje en el primer parque de Villas del Sol y, el domingo, la de Puerto Aventuras.

En un recorrido en la Villa Navideña, se pudieron observar los puestos de venta de productos artesanales y decenas de familias, disfrutando el festival artístico musical Navidad Mágica, en la misma Plaza 28 de Julio y el Anfiteatro.

Los ciudadanos que se suman al recorrido y comparten la felicidad que produce la Navidad, aprovechan para tomarse fotografías y llevarse un recuerdo mágico de esta temporada en Playa del Carmen.



La pista de hielo que se habilitó en la Plaza 28 de Julio, continúa en operaciones para que las familias puedan vivir la experiencia del patinaje.